

BREVE

Strasbourg, le 12 décembre 2022

**"Un animal n'est pas un jouet" :
la Ville de Strasbourg se mobilise pour une adoption responsable**

À l'approche des Fêtes, la Ville de Strasbourg souhaite rappeler à ses habitants que l'adoption d'un animal doit être un acte réfléchi, au travers de la campagne de communication "Un animal n'est pas un jouet", lancée ce lundi 12 décembre.

*« Les animaux, quels qu'ils soient, sont une source de bonheur, de tendresse et d'amitié, mais en adopter un chez soi doit être une décision responsable. La campagne "Un animal n'est pas un jouet" rappelle ainsi qu'il est essentiel de se poser un certain nombre de questions avant d'adopter, insiste **Marie-Françoise Hamard**, conseillère municipale déléguée aux animaux dans la ville. Nous incitons également à l'adoption dans un refuge plutôt qu'un achat dans un élevage : dans les refuges, de nombreux animaux désorientés et tristes attendent de trouver un foyer aimant et chaleureux. »*

Plus d'informations sur www.strasbourg.eu/-/animaux